
Portes-ouvertes du « potager-école » de Haguenau

Les ateliers thématiques du « potager-école, c'est le rendez-vous mensuel des habitants de Haguenau qui souhaitent apprendre les techniques pour obtenir un jardin nourricier.

C'est en 2022 que la Ville de Haguenau a lancé ces ateliers mensuels, dans le cadre de la restructuration des jardins familiaux. L'objectif est de créer un espace de ressources et d'apprentissages autour des pratiques de jardinage respectueuses de l'environnement, en harmonie et avec l'aide de la nature environnante. Afin de valoriser ce lieu atypique, des portes-ouvertes sont organisées **le vendredi 4 juillet**.

Au programme

- **17 h : atelier « Faire ses boutures au potager »** avec la Maison de la Nature
- **19 h : causerie « La biodiversité en ville et au jardin »** avec Alsace Nature
- Stands d'information et petite restauration.

Et pour les enfants

- **17 h : atelier « Le secret du pot âgé »** avec les Petits Débrouillards
- **18 h : atelier « Le petit théâtre du hérisson »** avec Alsace Nature
- Balades à poney

Informations pratiques

- Vendredi 4 juillet de 17 h à 20 h
- Jardins familiaux du site Saint-Georges, Rue de la Croix de Pierre.
- Entrée libre
- Programme annuel des ateliers disponible [en cliquant ici](#).

CONTACT PRESSE

Marguerite Jung

06 75 07 87 40

marguerite.jung@agglo-

haguenau.fr